

トナリのひろとの回覧板

2012.4

Vol.20

寒い日も過ぎ、暖かな春の日差しを感じる季節となりましたが、皆様いかがお過ごでしあうか。

私、佐藤ひろとも皆様の温かなご支援のおかげにより、議会活動に全力で働かせて頂いております。

今年度は世田谷区独自の権限・財源の確保に全力で取り組み、88万区民自治体としてふさわしい「わたしたちの地域主権」を実現して参ります。



H24.03.12 <区民生活領域> 佐藤ひろとの予算委員会における質疑 H24.03.21 <補充質疑>

① 新たな農業振興について

- ・区の農地保全について取得した農地をどう活用するのか具体策を示せ。
- ・地域活性化の核として雇用創出、若者就労者支援、公有財産の跡地利用、新たな産業の創出など多面的な戦略を速やかに検討せよ。

② 高齢者の起業支援について

- ・高齢者の起業支援として、総合的なセカンドキャリア政策を展開せよ。
- ・シニア・シルバー起業育成講座また、シニア型起業融資制度を登録すべき。

① 世田谷の自主権確立について

- ・都市計画決定権限の区への移譲に向けた取り組みを示せ。
- ・準工業地域における操業環境の維持・保全を問う。
- ・地区計画策定とまちづくり条例の実効性を問う。
- ・区域外の公有財産の新たな活用策を見出せ。

② 外郭団体の運営について

- ・(財)せたがやトラストまちづくりの「せたがやの家事業」の将来的な展開を示せ。

③ 新たな再生可能エネルギー地域社会への転換について

- ・特定規模電気事業者(PPS)の需要と供給のバランスを見極めよ。
- ・特定電気事業者(特定地区・地点)との協働による地域エネルギーシステムを研究せよ。

佐藤ひろとの活動トピックス

■水耕栽培を視察 2012年1月27日

パソナグループ本社ビルにて

今後の農業振興、雇用の創出(特に高齢者の方や障害者の方)、環境配慮などへの先駆的な取り組みを行っており、本社ビルがそのまま水耕栽培の展示場となっています。



■廃校利用を視察 2012年2月15日

姫路市・淡路市

全国で進歩している公立小中学校の統廃合に伴う跡地利用について様々な事例が展開されている。姫路市は、旧山之内小学校の跡地利用として地元企業研究施設へ転換。淡路市は、旧野島小学校跡地利活用を「淡路島プロジェクト」として農・食をテーマにした複合施設を開設。カフェレストランやイベントコンサートなどにも利用できる賑わいの場所として整備中でした。



■要望書提出へ 2012年2月15日

「動物の愛護及び管理に関する法律」改正に関する要望書を環境省へ提出

犬猫幼齢動物の販売日齢や販売形態、取扱業者登録の許可制への強化、虐待の防止策、犬猫の殺処分ゼロに向けた取り組みなどを申し入れました。



■FM世田谷へ出演 2012年3月10日

「ペットワンダーランド」に世田谷における動物行政や愛護に関する現状と今後の取り組みや動物愛護地方議員の会(ANOC)の活動などについて語つてきました。



今後とも皆様の声を区政に生かせるような質問・提案をして参りますので、ご意見・ご要望をホームページへお寄せ下さい。

佐藤ひろと
Hirototo Sato

区議会副議長・世田谷区議会議員

〒157-0071 世田谷区千歳台3-21-14

Tel.03-3482-7732 Fax.03-3482-3090

URL <http://www.sato-hiroto.com>

E-mail satoh-hi@yacht.ocn.ne.jp